
                                                  

  
 

 
Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Eiskirch 

 
 

Anfrage 

zur Sitzung des Rates am 29. September 2022 

Stadtparksanierung – inklusiv 

 

In einer Mitteilung an den Rat (25. 8. 2022, Vorlage Nr. 20221928) informiert die 

Verwaltung über den Sachstand zur Sanierung des Stadtparks. Dort heißt es: 

„Im Zuge der Planung sollen zudem die Einbindung der Parkfläche in das städtische 

Radwegenetz, eine barrierefreie Gestaltung sowie die Beleuchtung und die 

Integration von bewegungsfördernden Elementen geprüft werden.“ 

 

Die SPD im Rat fragt an: 

 Welche Maßnahmen sind im Zuge der Stadtpark-Sanierung konkret geplant, um 

den Park inklusiv begehbar und erlebbar zu machen? 

 In welcher Form könnte das Konzept der Tierpark-App - als barrierefreies multi-

modales Erlebnis- und Informationssystem - auf den Stadtpark übertragen 

werden? 

 Welche Maßnahmen zur Herstellung von Barrierefreiheit (nicht nur bezogen auf 

Mobilität) waren Bestandteil der Leistungsbeschreibung in der Ausschreibung? 

 

Tim Radzanowski / Christian Kalisch 

Die SPD im Rat der Stadt Bochum 


